



## Concours d'éloquence

publié le 26/01/2023

Dans le cadre du concours d'éloquence organisé par la Direction des Services de l'Education Nationale, les élèves de 4ème ont travaillé avec enthousiasme sur les thèmes proposés tels que "l'égalité filles-garçons", "Peut-on dire tout ce que l'on pense", " l'objectif du sport est-il toujours de gagner ? ", "peut-on être plus fort quand on agit ensemble ?" ou encore " qu'est-ce qu'avoir du courage ?". 16 élèves ont ensuite décidé de confronter leur point de vue au jury. Quel courage ! C'est Inès Seine qui représentera le collège face aux autres candidats du réseau ECLORE de Confolens. Bravo à tous pour leur engagement.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.